Les diplômés de la HEG Arc

par les restrictions sanitaires liées au

C'est par voie postale que les 143 nouveaux lauréats de la Haute école de gestion Arc en droit économique (Business Law), économie d'entreprise et informatique de gestion, ont reçu leur diplôme. Cette mesure exceptionnelle est causée

Covid-19. Parmi ces 143 nouveaux diplômés figurent trois citoyens de Valde-Ruz. Grégoire Reichen (La Vue-des-Alpes) a obtenu le Bachelor of Science HES-So en droit économique. Stanislas Challandes (Cernier) est diplômé en économie d'entreprise et Arthur Perrot (Les Geneveys-sur-Coffrane) en information de gestion. /pif